

PRECIO.

En toda la isla,
6 rs. vn.**EL BIEN PÚBLICO.**

REDACCION.

Calle del Bastion
núm. 39.**Noticias Estránjeras.**

Versalles 22 de junio.

Estamos abogados á graves acontecimientos. Los legitimistas no se han resignado á su derrota del 15 de junio. M. Luciano Brunn ha anunciado á sus amigos que en breve se presentará á la Asamblea una nueva proposicion pidiendo el restablecimiento de la monarquía nacional, tradicional, hereditaria, y lo ménos constitucional que sea posible. Y como un diputado del centro derecho le dijese: «¿Y con qué probabilidades contais? No teneis mayoría; ¿qué interés por lo tanto os lleva á buscar la suprema derrota?» M. Luciano Brunn contestó: «Queremos contarnos; queremos obligar á los desleales á ponerse de manifiesto. Es una cuestion de disciplina interior para nuestro partido. Ya es hora de que sepamos quienes son los monárquicos.»

M. Luciano Brunn no se limitó á estas palabras. La conversacion vino á parar en breve al tema del gobierno de los siete años. «Suceda lo que suceda, dijo el diputado de la derecha, nosotros nos atenderemos á la monarquía, y «esquivaremos toda proposicion contraria», por mesurada que sea en sus términos, por aquívoca que sea en su espíritu.»

Los muchos diputados de la antigua mayoría que oyeron esta conversacion ó se enteraron de ella, opinaban que M. Luciano Brunn, el hombre político mas autorizado de la extrema derecha, habia querido aludir, no solo á los conceptos M. Lamberto Sainte-Croix patrocinados por el centro derecho, sino tambien á las concesiones hechas por M. de Kerdrel. La derecha organizará los poderes del mariscal, si éste acepta el título de lugar teniente general del reino, y si el título de república queda suprimido: en otro caso, no M. de Broglie puede hoy contar, á lo mas, con 264 diputados para fundar el gobierno de los siete años, propiamente dicho. Aquí no caben las combinaciones equívocas, y por esto se me antoja que la política del centro derecho no parece destinada á ser aceptada.

Ya sabe V. que los legitimistas se están esforzando desde algun tiempo en hacer que recaiga sobre M. d' Audiffret Pasquier la responsabilidad del fracaso de las negociaciones fusionistas del año pasado. El «Times» ha publicado una larga apología de M. d' Audiffret á dicho periódico. Hé aquí un extracto de dicha apología:

«El dia 10 de octubre el duque d' Audiffret-Pasquier se dirigió á casa del mariscal, y le encontró muy tranquilo.—Yo debo permanecer, dijo el mariscal, completamente ajeno á las concesiones que los partidos se hagan. Llamado por la Asamblea en unas circunstancias críticas para ayudar al país, defender el orden, y hacer respetar los acuerdos de la Asamblea, los haré respetar; á éstos se limitan mis atribuciones; yo conservaré el orden, y sean cuales fueren los acuerdos tomados por la Asamblea, los haré respetar. Haré sin embargo una escepcion. Se trata de sustituir la bandera blanca á la bandera tricolor. En este punto puedo decir mi parecer. Si se desplega la bandera blanca en frente de la bandera tricolor; si la bandera blanca estuviese izada en una ventana y la bandera tricolor en otra, los chassepots obrarian por sí solos, y yo no podria ya responder del orden en las calles ni de la disciplina en el ejército.»

El duque d' Audiffret-Pasquier salió muy impresionado de esta entrevista con el mariscal, y la comunicó al comité monárquico. Entonces, despues de estas comunicaciones decisivas, el comité resolvió que M. Chesnelong fuese á ver al conde de Chambord para poner en su conocimiento las palabras pronunciadas por el mariscal Mac-Mahon, y entregarle una copia de la carta que las confirmaba enérgicamente. De regreso á Paris, M. Chesnelong manifestó que el conde de Chambord, despues de enterarse de todo, habia contestado: «Se conservará la bandera tricolor»: solamente me reservo el derecho de entrar en un arreglo con la nacion.

Es imposible poner en duda la exactitud de la afirmacion de M. Chesnelong. Nadie reclamó contra ella en Francia ni fuera de Francia. Trascurrió una semana entera, y despues de una semana de silencio se publicó la carta del 27 de octubre que hacía inútiles todos los esfuerzos y desbarataba todas las esperanzas.»

El artículo del «Times» termina de este modo: «Sin duda la historia reconocerá algun dia la inalterable lealtad del conde de Chambord á sus principios; pero deberá pedirle cuenta del silencio que guardó durante una semana. Le dirá que necesita una semana para retractar estas palabras: «Se conservará la bandera tricolor.» En cuanto á los legitimistas, no tienen derecho alguno para echar sobre nadie la responsabilidad de los fracasos que han sufrido. Nadie ha hecho tanto daño á su causa como su mismo rey.»

Así termina el documento publicado por el «Times». Dícese que el duque d' Audiffret-Pasquier lo comunicó á M. Opport de Blowitz, corresponsal del periódico inglés. Los legitimistas se han mostrado muy impresionados, y han clamado enérgicamente contra las revelaciones hechas por el duque de Audiffret. Por otra parte reconocen que en su mayoría los detalles son exactos, sobre todo en lo concerniente á las palabras pronunciadas por el mariscal Mac-Mahon relativamente á la bandera blanca. En cuanto á las palabras atribuidas al conde de Chambord, no las niegan por completo.

El comité monárquico encargado en el mes de octubre de 1873 de negociar el advenimiento del conde de Chambord, se ha reunido para examinar el documento publicado por el «Times.»

Hoy se ha reunido la comision encargada de dar dictámen sobre las leyes fundamentales. Segun anuncié á V., un diputado legitimista, M. de Tartaron, ha defendido la proposicion monárquica del duque de la Rochefoucauld; mas parece que sus argumentos no han dejado muy convencidos á los demás cólegas monárquicos. Cítase uno en particular, que fué en otro tiempo legitimista exaltado, y que ahora se adhiere al gobierno. Pero no es probable que todos los legitimistas imiten esta conversion; sus convicciones les impiden aceptar el gobierno de los siete años.

Hasta ahora por lo tanto la única solucion posible parece ser la disolucion de la Asamblea.

Hoy dos diputados que están moribundos M. Viox, republicano extremo, y M. de Goulard, republicano conservador. Sigue mejor, aunque ha estado muy grave, monseñor, Dupanloup, obispo de Orleans.

Los bonapartistas están muy alarmados. El juez

de instruccion del tribunal del Sena ha descubierto varios comités clandestinos, y ha mandado cerrarlos. Tambien se ha mandado cerrar por la policia varios cafés en donde se reunian los bonapartistas.—D.

Noticias nacionales.**PROCLAMA DE DORREGARAY EN ESTELLA.**

«Voluntarios: Tenemos en frente casi todo el ejército revolucionario de España al mando de D. Manuel Gutierrez de la Concha, que cada dia reúne nuevos recursos de personal y material para atacarnos. Empero no muy confiado sin duda en el éxito favorable de su empresa y consecuente con su historia desdichada, este general que ha servido y ha hecho traicion á todas las situaciones políticas, quiere combatirnos antes que con los fusiles de los soldados con las armas ruines de la infame calumnia y de la brutal amenaza. Con la primera pretende introducir en vuestras filas la desconfianza y la discordia, mientras con la segunda intenta acobardar vuestro valor, pintándoos con vivos colores el peligro que van á correr los intereses y aun las vidas de vuestros padres; rechazad una y otra con el más soberano desprecio.

Ya sabeis que ha prometido, de la manera más solemne, ese desacreditado militar la ocupacion de esta ciudad de Estella, y es preciso que nosotros la defendamos contra el estúpido furor de sus soldados. No tiene esta plaza en su circuito ni una obra de fortificacion ni una sola aspillera; pero en las colinas que á distancia la circunvalan hemos abierto, en un perímetro de cinco leguas numerosos atrinchamientos, sistema de defensa que, al par que esterilizará casi por completo el terrible poder de la artillería de nuestros enemigos, que tan desigual sabe hacer para nosotros el combate, les obligará á ellos á caminar á la zapa, fortificándose de nuevo á cada palmo de terreno que logren avanzar en su penosa marcha, para venir por fin á estrellarse en las últimas trincheras, dejando el campo cubierto de víctimas.

Y si quereis suponer por un instante que logran apoderarse de esta ciudad, no os desaliente tampoco esta suposicion: la guerra entraria entonces en condiciones nuevas muy ventajosas para nosotros.

No hagais caso de las bravatas del enemigo, amenazando con el incendio y el saqueo y la completa destruccion del país; que no las teman tampoco los pueblos, porque aunque el honor ni la conciencia nunca le han impedido al ejército liberal ponerlas en práctica, se lo impide hoy el temor de las consecuencias que habia de producirle semejante conducta.

Bien saben nuestros enemigos, como sabe todo el mundo, que hemos hecho hasta ahora todo lo posible, y acaso un poco mas de lo razonable por humanizar y suavizar la guerra: bien saben que han respondido casi siempre á nuestra generosidad é hidalguía con mezquinas traiciones y con crueles atropellos; deben saber igualmente, y si no que lo sepan ahora, que al primer nuevo acto de barbarie que cometan contra nosotros ó contra el país, en odio á nuestra causa, comenzaremos á hacerles la guerra sin cuartel: y saben por último perfectamen-

te que este paso, en verdad doloroso, influiría de una manera tan favorable en la suerte de nuestras armas como desfavorable en la de las suyas.

Voluntarios: de cualquier modo que sucedan los acontecimientos, sea cualquiera el resultado de la próxima batalla, tened firme confianza en vuestros generales que han salido á vencer ó á morir, y que, contando con la ayuda de Dios Omnipotente no ha de faltarnos nunca, os responden con su vida, con su nombre, con su honra, que es lo mas sagrado con que puede responder un caballero, de que ántes de dos meses vereis completamente destruido ese numeroso ejército en que la revolucion funda sus locas esperanzas.

Nunca os ha faltado el valor para batiros contra fuerzas triplicadas; que no os falten tampoco ahora la sensatez y la cordura, y estad bien seguros de que en breve llegaremos al triunfo definitivo por una rápida carrera de victorias. Voluntarios: ¡Viva Carlos VII! ¡Viva la religion! ¡Viva España!—Estella 16 de junio de 1874.—Vuestro general y compañero, Antonio Dorregaray.»

De «La Correspondencia» del 26:

En la reunion celebrada anoche por la Tertulia de la calle de Carretas, y á la que se atribuía cierta importancia, el señor Becerra abrió discusion sobre los acuerdos adoptados últimamente en casa del señor Martos.

El señor San Miguel espresó su opinion de que aquellos no variaban la actitud del partido radical, que estaba hoy donde estaba el 25 de octubre.

El señor Corcuera declaró que era republicano.

El señor Lafoz espresó su deseo de que el señor Becerra declarase si estaba autorizado por el señor Martos y demás individuos reunidos en casa de aquel.

El señor Rojo Arias esplicó su conducta como director del órgano del partido.

El señor Gomez Rubio manifestó su estrañeza por la ausencia del señor Martos, cuya opinion aseguraba que debía haber espuesto personalmente á la reunion.

El señor Becerra resumió la discusion, espresando que el partido no habia variado en lo mas mínimo, y que sostenía idénticos principios que ántes añadiendo que los últimos acuerdos no demostraban evolucion alguna, sino la confirmacion del último manifesto del partido. en el que se hacia imposible la situacion de todos aquellos que sostienen las ideas monárquicas, aunque respetando la situacion republicana presente, como una necesidad del momento.

La sesion terminó sin otro incidente.

El señor Camacho llevará hoy á la firma del presidente del poder ejecutivo los presupuestos generales. Por esta causa y por la necesidad de trasladarlos en cuartillas á la direccion de la Gaceta, es posible que no aparezcan hasta pasado mañana en el periódico oficial.

El ministerio sigue mostrándose muy satisfecho en los planes del señor Camacho.

Ha sido aprobado en Consejo de ministros, segun dice un colega, el nombramiento del general Martinez Campos para el mando del tercer cuerpo del ejército del Norte.

Aseguran amigos del señor Castelar que la política republicana conservadora de este y su actitud reservada y prudente le van conquistando adhesiones muy notables que han de sorprender el dia en que se hagan públicas. Entre otras adhesiones, dicen que se cuenta la de algunos militares distingui-

dos, que se muestran poco dispuestos á seguir á la sombra de banderas cuyo color no está bien definido.

Nuevos datos nos confirman la noticia que dimos acerca de la larga é importante entrevista que anteayer celebró con el señor Castelar un conocido general procedente de la union liberal, de gran influencia y muy consecuente con los principios proclamados por la revolucion del 68.

El nuevo embajador en París, señor Vega Armijo, ha participado telegráficamente al Gobierno que ha tomado posesion de su cargo.

BARCELONA 25 DE JUNIO.

Leemos en el «Diario de Tarragona» de ayer:

«La ex-iglesia de la Trinidad ha sido habilitada para alojamiento de los quintos de la actual reserva últimamente llegados á esta capital y no destinados aun á sus cuerpos respectivos. Dicese que se va á practicar lo propio con la ex-iglesia de San Francisco, cuyo local será preciso para albergar á los nuevos mozos de igual procedencia que se esperan. El número de estos asciende á unos 3,000, que, junto con los llegados, forman los 5,000 que del actual reemplazo se han destinado á esta provincia, los cuales conforme vayan viniendo serán distribuidos, es decir, los excedentes del número que puedan alojarse en esta capital, entre Reus, Valls, y otros pueblos cercanos que ofrezcan garantías de seguridad en donde serán instruidos y preparados para entrar en campaña á la brevedad posible.»

Noticias varias.

Del «Orden» del 27 de junio:

El dia 15 del actual se cometió un triple suicidio en un hotel de Mariahilf en Viena. Tres señoras que acababan de alquilar una de las habitaciones del referido hotel, se cerraron en ella y pusieron fin á su existencia disparándose cada una un pistoletazo en la frente. Una de ellas, de unos 45 años de edad, parecia ser la madre de las dos restantes, cuya edad no pasaba de 20 á 25 años. Parece indudable que á una señal convenida, se verificaron los tres disparos á un mismo tiempo; pero la mayor de las jóvenes, que no habia logrado morir al primer tiro, tuvo el increíble valor de arrastrarse casi moribunda sobre los dos cadáveres, y pudo alcanzar un nuevo cartucho, preparar otra vez la pistola y consumir el crimen intentado. La frente de esta desgraciada se hallaba atravesada por dos balas.

No ha podido averiguarse quiénes sean las referidas señoras. Sus facciones eran en extremo distinguidas, y las infelices solo llevaban en los bolsillos tres llaves y algun dinero en calderilla.

Crónica Local.

La Junta provincial de Agricultura Industria y Comercio de las Baleares, desde que apareció la enfermedad del Naranja, habia contemplado con la imposibilidad de la impotencia, la desaparicion de uno de los principales ramos de la riqueza agrícola de la Isla, y puede decirse, la casi esclusiva de la fértil y risueña comarca de Soller hoy triste y asolada.

Confíaba en que la casualidad descubriría al fin algun antídoto, cuando no un específico que oponerle; pero no creyó ni de su competencia ni de su mision lanzarse á pruebas puramente causísticas mas propias de los particulares que unian el interés individual á la posibilidad de llevarlas á cabo en sus mismos naranjales.

Solo la triste certidumbre de que hasta el presente no se conoce un remedio, siquiera empirico, la

indujo á emplear en una pequeña propiedad uno racional, pues que, para ello atendió al carácter pútrido y pestilencial de la enfermedad, empleando para combatirla el cáustico y el desinfectante, como son la cal viva y el carbon en polvo, mezclando con dicha sustancia un alimento de fácil asimilacion para la planta enferma que no podría aguardar para nutrirse la descomposicion lenta de los abonos comunes.

Sin que podamos dar como seguro el éxito, diremos solo que los resultados han correspondido á los desvelos y que unos doce ó quince naranjos atacados de la enfermedad y sometidos á dicho tratamiento, ostentan hoy gran vigor y lozania.

Este modesto ensayo de feliz augurio nos pone en el caso de dar á conocer cuanto antes á nuestros lectores el sistema curativo, exhortando á los propietarios de Naranjales á que lo practiquen en los atacados y den cuenta á aquella Junta de los resultados obtenidos, interin esta practica nuevos ensayos que dará tambien á conocer.

El sistema es el siguiente: Se forma un monton segun el número y magnitud de los naranjos que se trate de curar, arreglándolo segun la siguiente fórmula.

Una parte de cal viva.

Una id. polvo de carbon.

Cuatro id. de «tierra de mata.»

Una id. de «roldó» fermentado.

1/1 id. guano artificial catalan n.º 2.

Se mezcla bien el todo y se abre alrededor del naranjo una alberquilla á una distancia del tronco proporcionada á su magnitud, debiendo llegar hasta las primeras raices; se esparce en ella una cantidad tambien proporcionada á la corpulencia del árbol, (de una á cuatro ó seis espuestas regulares) cubriendo el todo con tierra y dando despues un riego.

Con el presente número repartimos á nuestros suscritores, aprobado por el Ayuntamiento y asociados constituidos en junta municipal el 24 del pasado, el presupuesto de gastos é ingresos para el año económico de 1874-75 en los términos propuestos por la comision, y acordado cubrir el déficit del mismo con una imposicion sobre los artículos de comer, beber y arder, en la cual se dispuso publicar la tarifa y reglamento sancionados para el referido impuesto, á fin de que tengan conocimiento los habitantes de este distrito municipal.

Al propio tiempo y á peticion de varios señores asociados se publica tambien el presupuesto por capítulos de 1873-74 comparado con el del presente año económico y la memoria redactada por la comision, esplicando las alteraciones introducidas y la necesidad de apelar á ciertos medios para extinguir dicho déficit.

A bordo del vapor-correo «Mahónés» fueron embarcadas en la tarde de ayer seis cabezas ganado vacuno y ochenta lanar.

Tambien lo fueron en el «Menorca» el domingo último 21 cabezas ganado vacuno.

En la sesion celebrada por nuestro Ayuntamiento en la mañana de ayer, se acordó en vista del estado de su salud y los largos años de servicio que tiene prestados al municipio el oficial primero de la Secretaria don José Orfila, jubilarlo con el haber anual de 750 pesetas, y anunciar la vacante.

El señor Gobernador de esta provincia ha ordenado que no se dé cabida en el «Boletín Oficial» á ningun documento que contenga cantidades ó medidas antiguas si á continuacion no expresa su equivalencia en medidas y monedas decimales.

El Secretario de nuestro Ayuntamiento don José María Orozco salió en la tarde de ayer á bordo del vapor-correo «Mahonés» para Palma, con el fin de trasladarse á Madrid donde ha sido llamado por asuntos de familia. Durante su ausencia queda encargado de la Secretaría don Jaime Rotger segundo oficial de ella.

Dice un colega que todas las familias que tengan que escribir á algun individuo del ejército del Norte, han de dirigir las cartas á Calahorra (Logroño), de cuyo punto se remiten directamente á los cuerpos respectivos.

Así lo manifiesta el «Diario de Barcelona.»

Se ha dado un plazo de ocho dias para que los Ayuntamientos de la provincia terminen los expedientes de exenciones alegadas por los mozos comprendidos en alguno de los casos prescritos en los artículos 76 y 77 de la vigente ley de reemplazos.

En la noche del lunes la banda dirigida por el joven don Estéban Bagur, obsequió con una serenata á don Feliciano Triay, director de una banda de las que existen en Ciudadela, llegado aquel mismo día á ésta.

Segun el estado de los confinados exist- tentes en todos los establecimientos penales en fin de mayo último, que publica la «Gaceta,» resulta un total de 12.821, distribuidos de este modo: 516 en la casa-galera de Alcalá, 703 en el penal de la misma poblacion, 33 en el de Alhucemas, 148 en el de Baleares, 761 en el de Búrgos, 364 en el de la Coruña, 1.901 en el de Ceuta, 690 en el de Cartagena, 117 en el de Chafarinas, 756 en el de Gra-

nada, 395 en el de Melilla, 41 en el de Peñon, 633 en el de Santoña, 1.064 en el de Sevilla, 736 en el de Tarragona, 637 en el de Toledo, 1.942 en el de Valencia y 1.354 en el de Zaragoza. Los condenados á caena perpétua eran 656.

La Filarmonica tiene esta noche en el teatro su acostumbrado ensayo.

Leemos en «El Lince» del sábado.

«Habiéndose notado en esta capital la circulación de billetes falsos de 25 francos del Banco de París, el señor Gobernador de la provincia ha instruido con el mayor celo el expediente gubernativo que ha pasado al juez de primera instancia correspondiente.

Por hoy no podemos decir nada mas; aunque este asunto haya sido objeto de muchas conversaciones en esta capital.»

Ojo señores tenedores.

Seccion Religiosa.

Santo de hoy.

La Visitacion de Nuestra Señora.

CULTOS.

PUERTO DE MARIA.—Hoy se hace la visita á Ntra Señora de la Concepcion en San Francisco.

Mañana al anohecer los asociados á la Union de oraciones y á la comunión reparadora, celebrarán en la Iglesia parroquial de Santa María su ejercicio mensual, estando de manifiesto Su Divina Magestad.

PARTES TELEGRAFICOS PARTICULARES
DE «EL BIEN PUBLICO.»

Madrid 30.—10-25 m.

Mahon 1.º.—11-31 m.

Se ha dispuesto que los ayun-

tamientos modifiquen sus presupuestos con arreglo al decreto de veinte y seis del actual.

En Madrid se ha nombrado diputacion provincial presidida por el señor Grozard.



D.ª JUANA ANA ALEDO
Y FRONTÍ.

FALLECIÓ EL SÁBADO POR LA NOCHE

DIA 28,

(E. P. D.)

Sus afligidas hermanas y demás parientes participan á sus amigos y conocidos tan fatal pérdida y les ruegan la tengan presente en sus oraciones.

Alcaldia de Mahon.

Habiendo declarado la comision provincial pendientes de juicio contradictorio por alegar enfermedades comprendidas en la clase 2.^a del cuadro de defectos físicos aprobado en 26 de mayo último á los mozos de la actual reserva Antonio Gomila y Pons y Nicolás Mir y Corantí, el ayuntamiento de mi presidencia celebrará sesion pública el dia 3 del próximo julio á las diez de su mañana á tenor de lo prescrito en el art.º 3.º del Reglamento de exenciones físicas, á fin de hacer constar, si procede, la inutilidad presunta de dichos individuos por notoriedad pública, cuyo acto se anuncia para que, llegando á conocimiento de los interesados, sus familias y demas personas, se sirvan concurrir al mismo y esponer lo que les conste y tengan por conveniente. Mahon 27 junio de 1874.—El Alcalde, José Oliver.

Habiéndose adjudicado á favor de don Juan C. Parpal el arriendo del derecho de degüello en los mataderos públicos de este distrito Municipal para el año económico de 1874-75 que principia en el dia de hoy, he acordado anunciarlo al público para que llegue á conocimiento de las personas á quienes interesa dicho servicio, y se entiendan con el referido arrendatario en el pago de los derechos devengados.

Mahon 1.º de Julio 1874.—El Alcalde.—José Oliver.

Hallándose vacante el destino de oficial 1.º de la Secretaría de este ayuntamiento por jubilacion que á peticion verbal del que lo obtenia, se le ha con-

cedido, se hace saber al público para que los aspirantes á dicha plaza puedan presentar sus solicitudes en la secretaría del espresado ayuntamiento dentro el plazo de 4 dias que empezará á contar desde el de la publicacion de este anuncio.

Mahon 2 Julio 1874.—El primer Teniente Presidente José Oliver.

D. Rafael Blasco y Moreno, juez de 1.ª instancia del Partido de Mahon.

Hago saber: Que el dia 2 de Julio próximo y hora de las once de la mañana, se procederá en la audiencia de este Juzgado con arreglo al pliego de condiciones que se halla de manifiesto en la Escribanía del infrascrito actuario al arriendo en pública subasta por término de un año que empezará el primero de Octubre próximo de las fincas de la testamentaría de Antonia Gonzalez y Truyol que siguen:

1.º Una casa sita en la calle de Santa Eulalia de esta ciudad marcada con el número 14 bajo el tipo de quince pesetas mensuales.

2.º Otra casa sita en la misma ciudad y calle de San Juan número 28 bajo el tipo de seis pesetas al mes.

3.º Otra casa tambien en esta ciudad número 43 de la calle de la Concepcion bajo el tipo de 4 pesetas 50 centimos mensuales

4.º Y un huerto en la estremidad de la calle de San Fernando de esta plaza bajo el tipo de 36 pesetas 50 céntimos al año.

Dado en Mahon á 1.º de Junio de 1874.—Rafael Blasco.—Por su mandado.—Juan Allés Esno.

Hago saber: Que el dia 6 de Agosto próximo á

las once de la mañana, se venderá en la audiencia de este Juzgado, siendo la postura competente, una viña de unas siete mil cepas sita en Trebelu-ger del distrito de Villa-Cárlos, procedente de la herencia de Gaspar Arbona, bajo las condiciones contenidas en el albarán que obra en poder del pregonero, en la inteligencia que se ha retasado dicha viña en 1.530 pesetas. Dado en Mahon á 30 de Junio de 1874.—Rafael Blasco.—Juan Allés Esno.

El domingo por la tarde se extravió una cruz de plata desde la calle de San Alberto á la de Deyá. Se gratificará su devolucion é informarán en esta imprenta.

Para vender.

Se vende una casa recién contruida y con muchas comodidades; en el estanco de la Arravaleta darán razon.

Al público.

Madame Costa, modista francesa conocida en esta ciudad tiene el honor de participar á las Señoras y Señoritas que en breve llegará á esta procedente de París con un grande y variado surtido de sombreros para Señoras y niños de última novedad, encargándose de todo el trabajo relativo al arte de sombreros y guarniciones. Su permanencia en esta soio será de 15 dias.

Madame Costa espera de sus numerosos conocidos la confianza que durante la última vez le dispensaron.

EL BIEN PUBLICO.

MAHON 2 JULIO DE 1874. (SUPLEMENTO.)

En la noche de ayer despues de repartido nuestro número, recibimos el siguiente telégrama que hemos creido conveniente adelantar á nuestros suscritores antes de la llegada del Menorca en la tarde de hoy.

Madrid 1.º—10·40 m.
Mahon 1.º—9·8 n.

El entierro del general en jefe del Ejército del Norte Don Manuel de la Concha tendrá lugar mañana, asistiendo todas las autoridades, acordándose por el Gobierno levantarle un monumento y conceder una pensión anual de diez mil pesetas á la familia del finado.

Ha llegado á Tudela el señor Ministro de la guerra general Zavala.

Los carlistas asesinaron á varios heridos en el Norte.

El Banco de España ha facilitado al Gobierno cincuenta millones de pesetas.

Los radicales y republicanos se han ofrecido al Gobierno.

Numerosos son los refuerzos que van llegando al ejército del Norte.

EL BIEN PUBLICO.

MAHON 2 JULIO DE 1874. (SUPLEMENTO.)

En la noche de ayer después de repartido nuestro número, recibimos el siguiente telegrama que hemos creído conveniente trasladar á nuestros lectores antes de la llegada del Mañana en la tarde de hoy.

Madrid 1.º—10.10 a.
Mahon 1.º—9.8 a.

El ejército del general en jefe del Ejército del Norte Don Manuel de la Concha tendrá lugar mañana, asistiendo todas las autoridades, acordándose por el Gobierno levantarle un monumento y conceder una pensión anual de diez mil pesetas á la familia del finado.

Ha llegado á Tuleja el señor Ministro de la guerra General Zavala. Los caristas asesinaron á varios heridos en el Norte.

El Banco de España ha facilitado al Gobierno cincuenta millones de pesetas. Los radicales y republicanos se han ofrecido al Gobierno.

Numerosos son los refuerzos que van llegando al ejército del Norte.